



# Le projet sport et citoyenneté aidé par le Rotary club

publié le 05/05/2017

Cette année encore, **Le Rotary Club de Jonzac**, a donné un coup de pouce au projet « **Sport et Citoyenneté** » mis en œuvre par le Collège de Jonzac. Dans le cadre de ce projet, initié en septembre 2014, la section sportive « sport partagé » a besoin de matériel pour fonctionner. En 2015, les élèves et leur professeur ont reçu un tandem offert par le Rotary Club de Jonzac.

- En fin d'année dernière, le Rotary Club a organisé un concert de Gospel à l'église St Gervais de Jonzac dont les bénéfices et l'aide de la Fondation Rotary ont permis de récolter la somme de 3 000€. Cette somme finance l'achat de 6 VTT fournis par le magasin JONZAC CYCLES.
- Jeudi 30 mars 2017, au Collège de Jonzac, le Rotary est venu en force pour la remise de ces VTT devant tous les élèves du collège. Ce fut un beau moment de partage et d'émotions pendant lequel les élèves ont fortement applaudi et ont été impressionnés par la qualité du matériel qu'ils ont pu tester dès vendredi midi dans le cadre de l'AS run and bike/VTT.



- Madame NIORT – principale adjointe - a clôturé ce moment fort par un petit goûter apprécié des Rotariens. Merci à tous ceux qui ont permis ce partenariat.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.